



Nombre del Alumno : ALEJANDRA CRUZ PEREZ

Nombre del tema: ENFERMERIA COMUNITARIA

Parcial: 1

Nombre de la Materia:ENFERMERIA

COMUNITARIA

Nombre del profesor: MARIANO WALBERTO

BALCAZAR VELAZCO

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 7

ENFERMERIA COMUNITARIA

INTRODUCCION

La enfermería es una profesión esencial en el ámbito de la salud, desempeñando un papel fundamental en la promoción, prevención y cuidado de la salud de las personas. La salud pública tiene una larga historia, que se remonta a civilizaciones antiguas, y ha evolucionado con el tiempo hasta convertirse en un componente fundamental de los sistemas sanitarios modernos. La salud pública puede definirse como la ciencia y el arte de prevenir enfermedades, prolongar la vida y promover la salud mediante esfuerzos organizados y decisiones informadas de la sociedad, las organizaciones, las comunidades públicas y privadas y los individuos.

Uno de los campos de acción más relevantes en el ejercicio de la enfermería es la salud pública, que se enfoca en la salud de las comunidades en su conjunto, más allá del individuo. En este ensayo, analizaremos la importancia de la enfermería en la salud pública y cómo los profesionales de enfermería contribuyen al bienestar de la sociedad.

DESARROLLO

Empezaremos por definir lo que es la salud pública, el concepto de salud pública ha cambiado a lo largo de la historia de la humanidad.

Según la definición de la OPS

la Salud Pública es "El esfuerzo organizado de la sociedad, principalmente a través de sus instituciones de carácter público, para mejorar, promover, proteger y restaurar la salud de las poblaciones por medio de actuaciones de alcance colectivo

Entre las funciones más importantes en las que un profesional de salud pública debe estar adecuadamente formado destacan la valoración de las necesidades de salud de la población, el desarrollo de políticas que contribuyan a mantener, proteger y promover dicha salud, y garantizar la prestación de servicios sanitarios eficientes, seguros y sostenible



ENFERMERIA COMUNITARIA

- **Prevención de las enfermedades no infecciosas,**
- **Prevención de las enfermedades infecciosas,**
- **Promoción de la salud,**
- **Mejora de la atención médica y de la rehabilitación.**

Los profesionales de enfermería desempeñan un papel crucial en este campo al brindar atención integral y colaborar en la elaboración de estrategias de prevención de enfermedades. Estos profesionales son los encargados de llevar a cabo campañas de vacunación, promover estilos de vida saludables y brindar educación sobre salud en las comunidades. La salud pública también es esencial para reducir las disparidades en salud y promover la equidad sanitaria

La salud pública se dedica

al logro común del más alto nivel físico, mental, y social de bienestar y longevidad, compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinados". Busca este propósito como una contribución al efectivo y total desarrollo y vida del individuo y su sociedad.

La salud pública también desempeña un papel vital en la promoción de comportamientos saludables como la actividad física, la alimentación saludable y el abandono del tabaco. Además, la salud pública es esencial para crear entornos seguros y saludables al abordar cuestiones como la calidad del aire y el agua, la seguridad alimentaria y la seguridad en el lugar de trabajo.

La salud pública tiene funciones esenciales, entre ellas:

- **Diagnóstico,**
- **Evaluación,**
- **Análisis y seguimiento de la situación de salud.**
- **Vigilancia de la salud pública,**
- **Investigación, control de riesgos y daños en salud pública.**
- **Reducción del impacto de las emergencias y desastres en la salud**



ENFERMERIA COMUNITARIA

Las intervenciones de salud pública son acciones tomadas para promover y proteger la salud del público. Existen diversas intervenciones de salud pública, incluida la promoción de la salud y la prevención de enfermedades, la salud ambiental y los servicios clínicos preventivos. Las intervenciones de promoción de la salud y prevención de enfermedades tienen como objetivo promover comportamientos saludables y prevenir la propagación de enfermedades.

Añadir teExisten los determinantes de la salud pública que son los mecanismos específicos que influyen en varios grados de la salud y enfermedad

Estilo de vida

- **Biología humana**
- **Sistema sanitario**
- **Medio Ambiente**
- **Biológicas**
- **Físicas**
- **Químicas**
- **Psicosociales y socioculturales**



ENFERMERIA COMUNITARIA

CONCLUSIÓN

La enfermería desempeña un papel fundamental en la promoción de la salud pública. Los profesionales de enfermería trabajan en la prevención de enfermedades, la promoción de estilos de vida saludables, la vigilancia epidemiológica y la educación de la comunidad. Su trabajo no solo beneficia a los individuos, sino que también contribuye al bienestar de toda la sociedad.

Tanto la salud pública como la salud comunitaria son pilares fundamentales para garantizar el bienestar y la prosperidad de las poblaciones. Estos enfoques van más allá de la atención médica individual, abordando los factores sociales, ambientales y de comportamiento que influyen en la salud de las comunidades.

La salud pública se centra en la prevención de enfermedades y la promoción de la salud a nivel de toda la población. A través de la recopilación y el análisis de datos epidemiológicos, la implementación de programas de vacunación, la promoción de estilos de vida saludables y la gestión de emergencias sanitarias, la salud pública busca prevenir la propagación de enfermedades y mejorar la calidad de vida de las personas.

Por otro lado, la enfermería comunitaria se enfoca en las necesidades específicas de grupos de personas dentro de una comunidad. Los profesionales de la salud comunitaria trabajan en colaboración con las poblaciones locales para identificar problemas de salud, diseñar intervenciones adaptadas a esas necesidades y empoderar a las comunidades para que tomen medidas en pro de su propia salud. Esto implica un enfoque holístico que reconoce las influencias culturales, económicas y sociales en la salud. Ambos enfoques son interdependientes y complementarios.



ENFERMERIA COMUNITARIA

BIBLIOGRAFÍA

<https://es.scribd.com/document/288874078/Ensayo-Comunitaria>

